

L'Indépendant, 27/07/23

Fête des troupeaux : que de monde à Formiguères



Des pauses bienvenues ont permis aux accompagnateurs de commenter les paysages et lieux parcourus.

La quinzième fête des troupeaux a rassemblé cinq accompagnateurs de montagne et 200 visiteurs derrière 300 vaches adultes. Pour la toute nouvelle Association de promotion du pastoralisme en Capcir (APPC), créée en décembre dernier, qui a pris le relais du Groupement pastoral Balcère-Lladure pour l'organisation de cette fête, le bilan est positif. "Nous avons servi 350 repas autour d'un veau à la broche, il y avait une douzaine de serveurs, en une demi-heure tout le monde était servi", explique Corinne Pérarnaud, membre de l'APPC. Si la vente des repas a permis de financer une partie de la mise en place, des subventions de la Région Occitanie et du Département ont aidé à couvrir des coûts plus importants comme le chapiteau et la rémunération d'accompagnateurs. Cette année, les chants pyrénéens ont résonné tout l'après-midi jusqu'en soirée. L'APPC prévoit, pour la prochaine édition, de moduler les animations de la demi-journée selon les flux des visiteurs sur place. Corinne Pérarnaud constate que la renommée de cette fête dépasse largement les frontières du département. "Le réseau Bienvenue à la ferme relaie une bonne partie de la communication".